

**Protokoll der Mitgliederversammlung des Vereins der Freunde und Förderer des Städtischen Maximilian-Kolbe-Gymnasium Köln-Porz e.V.
vom 05.07.2005**

Beginn: 20.00 Uhr

Ende: 21.35 Uhr

1. Begrüßung und Genehmigung des Protokolls der Mitgliederversammlung vom 23.05.2003

Der Vorsitzende des Fördervereins, Herr Pfau, begrüßte die anwesenden 7 Mitglieder und eröffnete die Mitgliederversammlung.

Das Protokoll wurde einstimmig genehmigt.

2. Tätigkeitsbericht

In 2003 wurden vom Förderverein folgende Projekte unterstützt:

- Zuschüsse für Klassenfahrten (zur Vermeidung von sozialen Härten)
- Projektförderung (Physik, Kenia-Tage)
- Anschaffungen von 5 PC's
- Finanzierung des Internetauftritts des MKG für 3 Jahre
- Kauf eines Scanners und eines DVD-Brenners
- Abiturbuchgeschenke

50 % der Kosten für den Computerkauf (1.377 €) wurden durch einen gewonnenen Sponsor bereitgestellt.

3. Kassenbericht

Der detaillierte Bericht wurde von Herrn Hindrichs gefertigt und wird dem Protokoll als Anlage beigelegt.

Die Ausgaben betragen in 2003 insgesamt 4.756 €, davon entfielen auf Kontoführung und Verwaltung 188 €

Die Einnahmen setzten sich wie folgt zusammen:

Mitgliedsbeiträge: 3.550 €(viele rückständige Beiträge wurden ausgeglichen)
Einzelspenden: 988 €
Großspenden: 1.410 €

Ausblick für 2004:

Durch die fehlende finanzielle Mittel der Schule (die städtische Haushaltslage lässt keine Unterstützung zu) besteht keine Aussicht, den Medienbestand des MKG den technischen Anforderungen anzupassen bzw. größere Reparaturen ausführen zu lassen.

Deshalb hat der Förderverein bereits zu Beginn des Jahres 2004

a. den irreparablen Beamer ersetzt (2.075 €)

b. zeitgemäße Geräte für Fernsehaufnahmen und -wiedergaben beschafft (1.085 €)

4. Entlastung des Vorstandes

Der Vorstand wird einstimmig entlastet

5. Verschiedenes (u.a. Anträge und Beschlüsse)

Herr Weigand stellt sein Amt als Beisitzer zur Verfügung, dass er in seiner Tätigkeit als Schulpflegschaftsvorsitzender (Bindeglied zwischen Pflegschaft und Förderverein)bekleidete. Er schlägt gleichzeitig vor, an dieser Gepflogenheit festzuhalten.

Frau Ulrike Krug (Mitglied der Schulpflegschaft) stellt sich zur Wahl, die einstimmig erfolgt.

Frau Krug gibt des Anwesenden einen Überblick über die Aktivitäten der Schulpflegschaft.

Des weiteren wurde über den Versand der Einladungen als Email diskutiert und angeregt, ehemalige SchülerInnen als künftige Mitglieder des Fördervereins zu gewinnen.

Hans Pfau
Vorsitzender

Anlagen:

Anwesenheitsliste
Kassenbericht